



El sitio más IN. Búscate / encuentrate. ¡Da click!

Mexicali 17° Soleado | Viernes, 4 de Abril, 2008. 12:53 AM

[Secciones](#)
[Servicios](#)
[Edición Impresa](#)
[Clasificados](#)
[Suscripciones](#)
[Publicidad](#)
 Búsqueda:

CienciayTecnologia

Identificado un nuevo marcador asociado al riesgo de padecer cáncer de vejiga

Aumentar
 Reducir
 Enviar Nota
 Imprimir
 Agregar a mi Libreta
 Mi Libreta

BARCELONA, España(EFE)

Un grupo internacional de investigadores ha constatado por primera vez la relación existente entre los niveles de metilación del ADN y el riesgo de padecer cáncer de vejiga.

Los datos del estudio, publicado en la edición digital de marzo de la revista "Lancet Oncology", fueron presentados hoy por el Instituto Municipal de Investigación Médica de Barcelona, que participa en las investigaciones internacionales.

Sus autores afirman que los niveles de metilación no sólo servirán como marcador de riesgo de sufrir cáncer de vejiga, sino que probablemente será igual de valiosos en la detección de otros tipos de cáncer.

En España se diagnostican cerca de 8.000 nuevos casos de cáncer de vejiga al año y 3.000 personas mueren de esta enfermedad.

Se trata de una enfermedad crónica con una supervivencia a los 5 años del 70 por ciento de los pacientes, hecho que exige un seguimiento clínico y que tiene una repercusión importante en la calidad de vida del paciente.

El proyecto forma parte del EPICURO/Spanish Bladder Cancer Study, que desde 2003 tiene como objetivo mejorar el conocimiento de las causas (genéticas y ambientales), prevención, establecimiento del pronóstico y tratamiento del cáncer de vejiga.

El proyecto EPICURO está coordinado en España por Manolis Kogevinas, Núria Malats y Francisco Real.

Otra conclusión de este trabajo ha sido, según Manolis Kogevinas, "que la medida global de la hipometilación del ADN en sangre es, de por sí, un factor independiente de otros factores de riesgo para el cáncer, como el consumo de tabaco, a pesar que el efecto conjunto de los dos incrementa mucho el riesgo".

El equipo de investigadores ha recopilado datos de 775 pacientes diagnosticados de cáncer de vejiga, entre 1998 y 2001, provenientes de diversas comunidades españolas y los ha comparado con datos de una población controlada de 397 personas.

En ambos grupos se obtuvo información sobre otros factores de riesgo asociados al desarrollo de cáncer, como los hábitos alimentarios y los hábitos tóxicos (consumo de alcohol y de tabaco, principalmente).

Nota Publicada: 03/04/2008 12:07

Califica esta nota:
 Muy interesante
 Interesante
 Poco interesante
 Nada interesante

Envía un comentario

Se el primero en comentar esta nota.

Nombre:

Comentario: (Límite 5,000 caracteres)

Los comentarios que incluyan obscenidades, ataques personales u otros textos inadecuados, serán removidos del sitio. Adicionalmente, los comentarios enviados que no incluyan el nombre del autor o que el nombre enviado sea diferente

Apadrina Niños Y Niñas En

El Mundo: 0,7€/Día. Ayudarás A Toda Una Comunidad. Testimonios Aquí!
Intervida.org/ApadrinamientoNiños

Ser cuidador - Cruz Roja-

Si eres cuidador o cuidadora esta es tu página
sercuidador.org

Responsabilidad social

I Congreso Voluntariado Corporativo Valencia, 14 y 15 de abril
congresovoluntariadocorporativo.es



Anuncios Google



Las Más Vistas

- Sufren accidente automovilístico por El Hongo
- Los milagros del Photoshop
- Dormir poco influye directamente en aumento de peso
- Ven comercios de Calexico disminución en sus ventas
- Alertan sobre correos que prometen fotos eróticas de Shakira y Spears
- Incendio acaba con sus pertenencias
- Descubren cómo combatir la calvicie
- Vigilan aviones teledirigidos las fronteras de EU
- Destituyen a tres policías golpeadores
- No pienso trabajar en Televisa: Joserra

Notas Relacionadas